



Roland-Garros. Une bataille entre France TV et Amazon pour diffuser le premier tour de Tsonga ?

Jo-Wilfried Tsonga disputera lors de Roland-Garros 2022 le dernier tournoi de sa carrière. Un baroud d'honneur qui pourrait engendrer une bataille entre les deux diffuseurs de la compétition, France TV et Amazon Prime, pour retransmettre son premier tour, qui sera l'ultime match de sa carrière en cas de défaite.



---

Depuis l'arrivée d'Amazon Prime en 2021 à Roland-Garros, [il y a conflit d'intérêts dans le tournoi parisien entre les diffuseurs](#). Avant, France TV disposait de tous les droits et retransmettait tous les matches mais l'arrivée du géant américain a rebattu les cartes. Désormais, les deux groupes doivent batailler pour obtenir les rencontres qu'ils souhaitent.

Tsonga : « Je joue bien quand il fait chaud et que ça rebondit »

Et un match se retrouve déjà au cœur des enjeux pour l'édition 2022 de Roland-Garros : le premier tour de Jo-Wilfried Tsonga. En annonçant qu'il [prendra sa retraite à l'issue du tournoi](#), le Français de 36 ans a créé une certaine attente autour de son entrée en lice Porte d'Auteuil. Et comme l'indique RMC Sport, les deux diffuseurs souhaitent diffuser son premier tour, qui sera l'ultime match de sa carrière en cas de défaite.

Pour rappel, Amazon Prime diffuse les matches du court Simonne-Mathieu ainsi que les « night sessions », France TV le reste. Le géant du streaming, qui a payé un joli montant pour acquérir ses droits, pourrait vouloir Tsonga en « night session », le lundi 23 ou le mardi 24 mai à 21 heures. D'ailleurs, une première pierre a déjà été posée en ce sens par Thibaut Le Rol, animateur d'Amazon Prime, qui a récemment tweeté : « L'heure est venue pour Big Jo ! Chapeau et merci pour ta carrière, un très beau fil rouge ces dernières années. Rendez-vous à Roland pour jubiler. En night session ? »

[Read More](#)

---